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2º DOMINGO DO TEMPO COMUM - 17/1/2021
PALAVRA DE VIDA

1ª LEITURA - 1Sm 
3,3b-10.19

A vocação de Sa-
muel, sacerdote, pro-
feta e juiz, marca o fim 
dos tempos dos juízes 
e o início do profetis-
mo em Israel. Podemos 
dizer também que com 
Samuel inicia-se a mo-
narquia uma vez que 
foi ele quem sagrou o 
primeiro rei de Israel, 
Saul. Ele faz, assim, a 
passagem das 12 tri-
bos para a monarquia, 
embora a contra-gosto, 
pois tem consciência 
dos males do regime 
dos reis.

A vocação de Samuel 
é luz e força para tantas 
pessoas chamadas ao 
compromisso mais sé-
rio com as comunida-
des; outros ainda estão 
escutando uma espécie 
de voz na noite escura 
do discernimento. Es-
tão sentindo os apelos 
da comunidade e do 
povo carente, mas ain-
da não acordaram para 
o serviço das pastorais. 
Também Samuel con-
fundiu várias vezes a 
voz do Senhor. Mas 
mesmo confuso ele es-
teve à disposição. Le-
vantou-se três vezes e 
correu até ao sacerdote 
Eli, pensando que fosse 
ele que o tivesse chama-
do. É claro o chamado 
de Deus; antes de apa-
recer nítido na consci-
ência, pode passar pela 
voz de um servo de 
Deus e, sobretudo pela 
obscuridade das carên-
cias e apelos do povo 
sofredor. Samuel nos 
ensina que vamos en-
tendendo o chamado, 
exatamente, na dispo-
nibilidade e prontidão 
na resposta. Estando 
atento e disponível aos 
apelos de Deus na vida, 
um dia você vai dizer 
convicto como Samuel: 
“Fala, Senhor, teu ser-
vo escuta”. 

2ª LEITURA - 1Cor 
6,13c-15a.17-20

Vamos iniciar com 
uma pequena orienta-
ção para algum leigo 
que, porventura, esteja 
tendo os seus primeiros 
contatos com a Bíblia. 
Um versículo pode ser 
dividido em diversas 
partes; chamamos de 
“a” a primeira parte, de 
“b” a segunda parte e 
de “c” a terceira parte. 
No texto de hoje vamos 
ler o capítulo 6º a par-
tir da 3ª parte do versí-
culo 13 até à primeira 
parte do versículo 15 e 
depois vamos continu-
ar do versículo 17 até o 
versículo 20.

O assunto é a imo-
ralidade, lembrando a 
prostituição sagrada 
através da qual o “fiel” 
se unia sexualmente às 
prostitutas sagradas da 
deusa protetora da ci-
dade. Para o povo de 
Corinto, a prostituição 
era necessidade física, 
como o comer e o be-
ber. Como para eles o 
importante era o espíri-
to uma vez que o corpo 
de nada serve, então 
bastava cuidar do espí-
rito. Diante disso Paulo 
lembra:

1) Que a imoralidade 
não é uma necessidade 
física como o comer e 

o beber. Pois, o corpo 
não é para a impureza, 
mas para o Senhor, que 
nos ressuscitará com 
o “corpo e o espírito”, 
enquanto os alimentos 
e o estômago serão des-
truídos.

2) Nossos corpos são 
membros do corpo de 
Cristo. Unir-se a uma 
prostituta é uma ido-
latria, pois estaremos 
sendo um só corpo com 
ela, no lugar de sermos 
um só corpo com Cris-
to. Prostituir-se é dei-
xar-se dominar, é dei-
xar-se escravizar por 
um outro senhor.

3) É preciso fugir 
da impureza, porque 
nosso corpo tem dono; 
pertence a Cristo. Cris-
to nos comprou por 
um preço muito alto, o 
preço do seu sangue na 
cruz (v. 20).

4) Nosso corpo é 
templo do Espírito San-
to que habita em nós.

Em síntese: Praticar 
a imoralidade atinge 
tanto o corpo físico (a 
pessoa), quanto o cor-
po social (a comunida-
de), pois quando um 
membro está sendo in-
fiel, todo o corpo (a co-
munidade) está sendo 
levado à prostituição, 
à idolatria. Todos, por-
tanto, devemos glorifi-
car a Deus nos nossos 

corpos.

EVANGELHO - Jo 
1,35-42

A vocação para se-
guir Jesus nasce do 
testemunho. O Primei-
ro Testemunho é o de 
João Batista. Com o 
seu testemunho dois 
dos seus discípulos 
deixam o precursor e 
partem para uma expe-
riência mais profunda 
de Deus. Entusiasma-
dos, um deles, chama-
do André, consegue 
dar testemunho para 
seu irmão Simão Pe-
dro. No dia seguinte 
Jesus encontra Filipe e 
Filipe, entusiasmado, 
vai encontrar Natana-
el. É assim através dos 
testemunhos e dos en-
contros profundos que 
a corrente dos amigos 
de Jesus vai crescendo 
com elos de comunhão.

Qual foi o testemu-
nho de João Batista? 
Ele aponta Jesus para 
dois dos seus discípu-
los dizendo: “Eis o Cor-
deiro de Deus”. João vê 
em Jesus a figura do 
libertador. Ele vê em 
Jesus o cordeiro pas-
cal de Ex 12; o cordeiro 
expiatório de Lv 14 e o 
Servo Sofredor de Is 53. 
Os discípulos enten-
dem, por isso mudam 
de mestre. Largam João 

e seguem Jesus. Jesus 
pergunta: “O que es-
tão procurando?” Esta 
pergunta é feita tam-
bém para nós. Se sou-
bermos responder, en-
contraremos também 
a vida, como os discí-
pulos a encontraram. 
Eles estão procurando 
uma experiência nova, 
uma experiência místi-
ca com Jesus. Jesus os 
convida. Eles aceitam 
o convite de fazer uma 
experiência de vida 
com Jesus. Com Jesus 
eles vão ver raiar o 
novo e definitivo dia da 
libertação total. Conhe-
cer Jesus é viver a hora 
décima (= 16 horas. O 
dia termina às 18h00, 
quando o sol se põe). 
A hora décima signifi-
ca, portanto, a véspera 
do grande dia da liber-
tação. Entusiasmado, 
André dá testemunho 
do Messias para Simão 
e o conduz a Jesus. Je-
sus pede que Simão 
encontre sua identida-
de. Para seguir Jesus é 
preciso abandonar as 
ideologias dos antigos 
mestres (“Simão era 
o filho de João”. Essa 
expressão pode indi-
car que Simão era dis-
cípulo de João Batista). 
É preciso que cada um 
encontre sua verdadei-
ra opção. Jesus diz que 
Simão será chamado de 
Cefas que é igual a pe-
dra. Talvez um homem 
de cabeça dura igual a 
tantos de nós. Não foi 
fácil a conversão de 
Pedro. Sua verdadeira 
vocação só acontece no 
final do evangelho (cf. 
21,15-29).

Dom Emanuel 
Messias de Oliveira

Diocese de 
Caratinga
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O Servo de Deus Pe. Júlio Maria De Lombaerde
No dia 08/01, cele-

bramos o Dia do Servo 
de Deus, Pe. Júlio Ma-
ria. Porque foi neste 
dia que ele foi batiza-
do e considerava como 
o dia de seu nascimen-
to, embora tenha nas-
cido um dia antes, no 
dia 07/01. Daí perce-
bemos sua consciência 
de adesão incondicio-
nal a Jesus Cristo e a 
firme convicção cristã 
de pertença eclesial.

Esta “sabedoria” o 
acompanhou em toda a 
vida. Nunca deixou de 
expressar por palavras, 
por atos, por gestos e 
postura a ligação pro-
funda que tinha com a 
fé cristã. Quando abra-
çou o sacerdócio fez 
de seu ministério uma 
pregação contínua do 
que acreditava. Foi um 
sacerdote missionário 
autêntico e dedicado 
que exprimia em tudo 
o que fazia e realizava  
a consciência de dis-
cípulo e de mestre no 
ensino, na catequese, 
na condução dos filhos 
e filhas espirituais, dos 
fiéis paroquianos, dos 
jovens educandos,  do 
encontro com as pesso-
as no dia a dia.

As paróquias e áre-
as missionárias onde 
os sacramentinos atu-
am, são motivadas 
a fazerem a novena 
em honra ao Servo de 
Deus, de modo espe-
cial, na Paróquia de 
Manhumirim, no San-
tuário Bom Jesus, onde 
Pe. Júlio Maria exerceu 

seu sacerdócio, faz-se 
questão de comemo-
rar e celebrar, solene-
mente, com piedade e 
unção o seu “santo”, o 
Servo de Deus.

O processo de Bea-
tificação continua em 
andamento. Ele está na 
fase romana, ou seja, 
encontra-se na Santa 
Sé, na Congregação 
das Causas dos San-
tos, na etapa de estu-
do para aprovação da 
validade, através da 
elaboração da  Posi-
tio, livro que resume 
toda a documentação 
que trás provas da 
vida heroica do Ser-
vo de Deus na vivên-
cia da virtudes (11): a) 
Virtudes Teologais: Fé, 
Esperança e Caridade; 
b) Virtudes Cardeais: 
Prudência, Justiça, 
Fortaleza e Temperan-
ça; e c) Virtudes de Es-
tado Clerical: Pobreza, 
Humildade, Castidade 
e Obediência.

A análise e apro-
vação da Positio, em 
sua primeira etapa, é 
feita por oito Consul-
tores Teólogos mais o 
Promotor da Fé; na se-
gunda etapa, por uma 
Comissão de Cardeais, 
Arcebispos e Bispos 
membros do Dicasté-
rio; a terceira etapa, 
pelo Papa, que emite 
um Decreto Pontifício 
declarando que o “Ser-
vo de Deus” praticou 
as virtudes em grau 
heroico, passando a 
ser chamado de “Vene-
rável” na sua Diocese.

Há um ano 
(31.01.2020) o Congres-
so Ordinário da Con-
gregação das Causas 
dos Santos, nomeou o 
Arcebispo Paul Palla-
th, relator da Causa 
do Servo de Deus Júlio 
Maria De Lombaerde, 
para acompanhar a 
elaboração da Positio. 

Na segunda fase 
romana do processo, 
para a Proclamação de 
“Beato”, é necessário 
comprovar a ocorrên-
cia de um milagre au-
têntico (cura instantâ-
nea ou muito rápida, 
perfeita, duradoura e 
preternatural – que a 
ciência não pode ex-
plicar), que comprove 
por via sobrenatural a 
heroicidade das virtu-
des vividas.

A análise e aprova-
ção do primeiro mila-
gre também têm três 
etapas: 1ª etapa: Co-
missão de nove médi-
cos peritos; 2ª etapa: 
Comissão de Cardeais, 
Arcebispos e Bispos 
membros do Dicasté-

rio; e 3ª etapa: o Papa 
emite o Decreto Ponti-
fício declarando o re-
conhecimento do mila-
gre e que o candidato 
seja reconhecido como 
“Beato”.

Na terceira fase, a 
Proclamação de “San-
to”, é necessário com-
provar a ocorrência de 
um segundo milagre 
autêntico (cura instan-
tânea ou muito rápida, 
perfeita, duradoura e 
preternatural – que a 
ciência não pode expli-
car).

As etapas são estas: 
1ª etapa: Comissão de 
nove médicos peritos; 
2ª etapa: Comissão de 
Cardeais, Arcebispos 
e Bispos membros do 
Dicastério; e 3ª Etapa, 
o Papa emite o Decreto 
Pontifício declarando 
o reconhecimento do 
milagre e que o candi-
dato seja reconhecido 

como “Santo”.

Rezemos pela Bea-
tificação do Servo de 
Deus para se apresse 
o dia em a Igreja há de 
proclamar a santidade 
de sua vida.

Ó Trindade San-
ta, vós que sois a fon-
te de toda santidade, 
nós vos louvamos por 
vosso servo o Pe. Júlio 
Maria De Lombaerde, 
que, assemelhando-se 
ao Cristo Eucarístico, 
cuidou do vosso reba-
nho com amor, zelo e 
doação. E, deixando-
-se guiar pelo Espírito 
Santo, assim como a 
Virgem Maria, teste-
munhou a ternura mis-
sionária da Igreja.

Concedei-me, ó trin-
dade santa, pela in-
tercessão do Pe. Júlio 
Maria, a graça que vos 
suplico [pedir a graça]. 
E se for de Vossa Santa 
vontade , dai que o Pe. 
Júlio Maria alcance a 
hora dos altares, para 
a Vossa glória e para 
o bem de tantas almas. 
Por Cristo, Nosso Se-
nhor. Amem.

[Pai-nosso, Ave-Ma-
ria, Glória ao Pai]

 (Com aprovação 
Eclesiástica: Dom 
Emanuel Messias de 
Oliveira, Bispo Dio-
cesano de Caratinga, 
MG)

Reflexão Pe. Mundinho

A Gulozitos Alimentos está oferecendo 
vagas para trabalhadores portadores de 
deficiências físicas e necessidades espe-
ciais. Para participar do processo seletivo, 
os candidatos interessados devem enviar 
seu currículo para o e-mail romildo@gulo-
zitos.com.br ou para o endereço: Rua Au-
gusto Sathler, 600 – Bairro Lajinha – Ma-
nhuaçu/MG, CEP: 36900-000.

Além do salário, a empresa oferece be-
nefícios adicionais, tais como: centro mé-
dico, refeição no local, vale alimentação e 
acesso ao clube recreativo.

Venha trabalhar conosco e fazer parte 
deste grande time.

ATENÇÃO – OFERTA DE EMPREGO

ESTAMOS CONTRATANDO 
PESSOAS COM DEFICIÊNCIA.

INTERESSADOS:
Enviar currículo para 

vagas_pcd@engelmig.com.br
ou deixar na portaria da empresa:
Avenida Doutor Jorge Hannas, s/n

Bairro Ponte da Aldeia,
Manhuaçu, MG, Cep: 36.906-440.
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Manhuaçu
Foram empossados 

na noite desta sexta-fei-
ra, 01/01, os 17 verea-
dores para compor o Le-
gislativo de Manhuaçu, 
a prefeita Maria Imacu-
lada Dutra Dornelas e 
o vice-prefeito, Nailton 
Cotrim Heringer para o 
mandato 2021-2024.

A solenidade obede-
ceu aos protocolos, com 
um número reduzido 
de participantes, devi-
do à pandemia da Co-
vid-19. Os vereadores 
prestaram juramento 
perante aos convidados, 
com o compromisso de 
obedecer às Constitui-
ções Federal, Estadual 
e as leis que regem o 
município. O momen-
to oficial foi conduzido 
pelo vereador, Admi-
nistrador Rodrigo dos 
Santos, mais votado no 
pleito de 15 de novem-
bro.

Mesa diretora é elei-
ta

Em seguida foi feita 
a eleição da mesa dire-
tora para o Biênio 2021 
a 2022, sendo apresen-
tada chapa única enca-
beçada pelo vereador, 
Cleber Benfica, tendo 
como vice-presidente, 
Gilson Cesar, 1ª Secre-
tária a vereadora Eleo-
nora Maíra Moreira Jus-
tiniano e 2ª Secretária, a 
vereadora Rose Mary 
Catta Preta. A chapa re-
cebeu 11 votos favorá-
veis e 6 abstenções.

Em seu discurso, o 
presidente eleito, Cle-
ber Benfica (Cleber da 
Matinha), disse que 
pretende trabalhar em 
harmonia com o Execu-
tivo, dando oportuni-
dade para que todos os 
demais vereadores pos-
sam participar e opi-
nar em sua gestão, que 
será democrática, com 
lisura e transparência. 
Ressaltou ainda o pa-
pel importante dos ve-
readores, que precisam 
ter sensibilidade para 
estarem mais próximos 
da população. “Temos 
de nos preocupar com 
a situação do corona-
vírus, que tem deixado 
lastimáveis recordações 
para todos nós. Pessoas 
morrendo diariamen-
te e, juntos teremos de 
buscar meios para que 

o povo entenda a neces-
sidade da prevenção, 
sobretudo manter o dis-
tanciamento e cuidados 
individuais”, pontuou 
o presidente eleito.

Segundo Cleber Ben-
fica, o povo de Manhua-
çu está muito ansioso 
pelo que vem aconte-
cendo não só a nível 
Brasil, mas do mundo 
por conta desta pande-
mia. “Nós sabemos que 
a nossa área da saúde 
está superlotada por 
causa da Covid-19. Sa-
bemos que vieram mi-
lhões e milhões de reais 
para ajudar no combate 
à Covid-19 e muitas das 
vezes, parte desse re-
curso, não está chegan-
do onde deveria chegar. 
Então não vai ser tarefa 
fácil. Os problemas não 
acabaram. A pandemia 
é um problema grave e 
que tem que ser priori-
dade para a Prefeitura e 
também para a Câmara 
de Manhuaçu. Quere-
mos acompanhar saber 
da aplicação dos recur-
sos de combate ao coro-
navírus e também para 
buscarmos soluções em 
conjunto”.

Imaculada e Nailton 
são empossados

A segunda parte da 
cerimônia foi a pos-
se da a prefeita Maria 
Imaculada Dutra Dor-
nelas e do vice-prefei-
to, Nailton Cotrim He-
ringer para o mandato 
2021-2024

A prefeita empos-
sada, Maria Imacula-
da Dutra, também fez 
um discurso de posse 
emocionado diante da 
situação, além dos de-
safios que vão surgir. 
Enalteceu a sua preocu-
pação com a Covid-19 e 
as mortes ocorridas nos 
últimos dias em Ma-
nhuaçu. Segundo ela, 
muitas coisas precisam 

ser feitas urgentemen-
te. Destacou ainda, que 
a partir deste sábado 
haverá uma equipe mé-
dica para focar as ações 
de atendimento, para 
tentar frear o avanço da 
doença no município.

“Me preocupa mui-
to, os casos e pessoas 
novas morrendo com a 
Covid-19. Pouca coisa 
está sendo feita. Sei que 
muitos desafios virão, 
mas escolhi uma equi-
pe toda técnica para nos 
auxiliar no governo. A 
equipe de transição en-
controu muitos obstá-
culos e, nem tudo que 
precisava foi apresen-
tado, mas com a parti-
cipação de todos vamos 
fazer um governo vol-
tado à toda população 
manhuaçuense”, disse 
a prefeita.

Em sua fala, Imacu-
lada pontuou a forma 
como conduzirá o go-
verno: “Estamos aqui 
por Deus. Foi Ele que 
determinou que tivés-
semos aqui e é por Ele 
que nós vamos continu-
ar sendo o que somos: 
honrando o nosso nome 
e honrando o nome do 
Povo de Deus. O desa-
fio a partir de agora é 
arregaçarmos as man-
gas e trabalhar a servi-
ço da população. Fazer 
o melhor que a gente 
possa fazer, buscar os 
recursos possíveis”.

A prefeita ressaltou 
que seu principal desa-
fio é a saúde e, em es-
pecial salvar vidas em 
meio a essa pandemia.

“No primeiro mo-
mento, eu quero deixar 
claro que nós estamos 
no meio de uma pan-
demia e parece que 
muitos se esqueceram 
disso. Estão morren-
do pessoas todos os 
dias. Parece que estão 
brincando com isso. 
Nós temos uma equipe 

montada na saúde que 
vai começar um traba-
lho sério de prevenção, 
de orientação para que 
todo mundo tome cui-
dado, porque tem mui-
ta gente morrendo.  O 
hospital está lotado. A 
UTI está lotada. Enfim, 
são inúmeras pessoas 
amigas nossas que es-
tão internadas. Essa si-
tuação não é brincadei-
ra”.

A prioridade é inves-
tir pesado na orientação 
da população para que 
não seja preciso fechar 
comércio e outras medi-
das novamente. “Para 
isso nós precisamos da 
ajuda de todos.  Nós 
dependemos de falar 
para as pessoas o que 
realmente está aconte-
cendo e cada um fazer 
a sua parte. Unidos nós 
vamos conseguir ven-
cer, mas se a população 
continuar brincando, 
da forma que está, vai 
morrer muito mais gen-
te. Vamos começar um 
trabalho sério e peço 
a ajuda de todos para 
vencermos essa pande-
mia”, afirma.

Imaculada ainda fa-
lou da preferência por 
um secretariado capaz e 
técnico e que tem ainda 
grandes desafios com 
relação aos gastos pú-
blicos e a falta de recur-
sos. “A população vai 
ser sempre avisada dos 
problemas de Manhua-
çu. Não vou esconder 
as dificuldades. Va-
mos mostrar o dinheiro 
que chega e o dinheiro 
que sai. Eu quero fazer 
uma Administração 
com transparência para 
que as pessoas saibam 
quanto que custa desde 
uma lâmpada até um 
bloquete. É isso que eu 
quero que a população 
de Manhuaçu conhe-
ça”.

O anúncio dos no-

mes do secretariado 
será feito neste sábado, 
02 de janeiro.

Na manhã deste sá-
bado, 02/01, a Prefei-
ta de Manhuaçu, Ma-
ria Imaculada Dutra, 
anunciou a equipe de 
secretários que farão 
parte da gestão muni-
cipal para os próximos 
quatro anos.

Confira a lista dos 
Secretariados:

Secretária de Admi-
nistração - Cíntia  Pe-
rígolo

Secretário de Agri-
cultura, Indústria e Co-
mércio - Sandro de Sou-
za Tavares

Secretário de Comu-
nicação Social - Klayr-
ton Alves de Souza

Secretário de Cultu-
ra e Turismo - Silvério 
Afonso

Secretário de Educa-
ção – Prof. Eduardo Ar-
tur Magalhães

Secretário de Espor-
tes e Lazer - Prof. Wag-
ner Vargas

Secretário de Fazen-
da - Elias Gonçalves 
Mansur

Secretário de Obras - 
Paulo César Ferraz

Secretário de Plane-
jamento - Prof. Roberto 
Miranda Pimentel Fully

Procuradoria-Geral 
do Município –Dr. Ro-
naldo Garcia

Secretária de Saúde - 
Ana Ligia de Assis Gar-
cia

Secretária do Traba-
lho e Desenvolvimento 
Social - Elenir Jesus Ma-
riano Marques

Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto 
(SAAE) Márcio Bahia

Serviço Autônomo 
Municipal de Limpeza 
Urbana (SAMAL) Kil-
der Barbosa

Eduardo Satil / Carlos 
Henrique Cruz - Fotos 
Jailton Pereira

Confira os prefeitos e vereadores eleitos que tomaram posse nos 
municípios da região
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Caputira
Foram empossados 

os nove vereadores que 
irão compor o Poder Le-
gislativo, o prefeito ree-
leito Celso Gonçalves 
e a Vice-prefeita Dalila 
Rodrigues Gualberto, 
que irão governar o 
município de Caputira 
de 2021 a 2024.

Na primeira parte, 
foi realizada missa em 
intenção dos eleitos, 
celebrada pelo Padre 
Raimundo Turíbio na 
Igreja Matriz de Santa 
Helena. Em seguida, 
aconteceu a solenida-
de da posse na Câmara 
Municipal de Caputira.

Tanto na igreja quan-
to na Câmara, a parti-
cipação do público foi 
reduzida, em cumpri-
mento aos protocolos 
de segurança sanitária 
por causa da pandemia 
da Covid-19.

A solenidade de pos-
se foi conduzida pelo 
Consultor Jurídico da 
Câmara Municipal, Dr. 
Caio Túlio Carvalho de 
Oliveira.

Após a execução do 
Hino Nacional, o verea-
dor reeleito Luis Alves 
foi o Secretário nome-
ado especificamente 
para a solenidade e a 
vereadora eleita Renata 
Fernanda de Sá Bastos 
proferiu o juramento de 
honra, que foi confir-
mado pelos vereadores, 
prefeito e vice-prefeita.

Depois de todos as-
sumirem seus lugares 
à mesa e assinarem o li-
vro de presença, a pos-
se dos eleitos foi forma-
lizada.

Mesa diretora
A eleição da mesa 

diretora foi através 
de uma chapa única. 
Foram eleitos: Horá-
cio Carvalho de Souza 
como Presidente, Pau-

lo César Dornelas - Vi-
ce-presidente e Renata 
Fernanda de Sá Bastos 
- Secretária.

O Pastor Ariston foi 
convidado a fazer uma 
oração e iniciou a sua 
fala lembrando de uma 
passagem da Bíblia: “A 
quem muito é dado, 
muito será cobrado”, 
levando a todos a refle-
tirem sobre a respon-
sabilidade dos eleitos 
para com o progresso 
de Caputira. Os pasto-
res Maycon e Wander-
son também fizeram 
uma oração.

Após cada vereador 
fazer o uso da palavra, 
a vice-prefeita Dalila, 
lembrou emociona-
da que há quatro anos 
ela presenciou a posse 
do irmão, saudoso Zé 
João, falecido em 2019, 
então vice-prefeito do 
prefeito Celso Gonçal-
ves. Dalila disse que re-
almente não imaginava 
estar ocupando o mes-
mo cargo do irmão, até 
o seu nome surgir nas 
pesquisas. Agradeceu 
o apoio da família, ami-
gos e eleitores.

O prefeito reeleito 
Celso Gonçalves dis-
se em breves palavras: 
“Quero agradecer o 
apoio incondicional da 
minha família, amigos, 
enfim, dos 4.108 elei-
tores que depositaram 
sua confiança em mim. 
Como todos sabem, os 
últimos 04 anos não 
foram fáceis. Encon-
tramos uma prefeitura 
sucateada, endivida-
da e desorganizada. 
Enfrentamos diversas 
crises, além de críticas, 
injúrias e calúnias, mas 
com toda dificuldade, 
hoje nossa cidade tem 
o nome limpo e todos 
podemos nos orgulhar 
disso. Mas isso já é pas-
sado, ficou para trás e 

nos fez mais sábios e 
mais fortes. Hoje esta-
mos de olho no futuro 
e ele começa agora. Va-
mos continuar traba-
lhando e pretendemos 
colocar em prática a 
maioria dos nossos so-
nhos e projetos. Mais 
uma vez quero reiterar 
o compromisso com a 
transparência, honesti-
dade e justiça.”

A solenidade foi 

transmitida ao vivo 
pela página do Face-
book da Prefeitura de 
Caputira.

Luisburgo
O prefeito de Luis-

burgo, Nídio; o vice-
-prefeito Piaza e os 
nove vereadores to-
maram posse, na tarde 
desta sexta-feira, 01/01, 
em reunião solene e fe-
chada devido à pande-
mia do novo Coronaví-
rus.

A sessão solene foi 
conduzida pelo ex-Pre-
sidente Roque Garcia 
até a eleição da nova 
Mesa Diretora (chapa 
única) composta pela 
Presidente Marilei; 1º 
vice-presidente Mi-
guelzinho; 1º 2º vice-
-presidente Juninho; 1º 
Secretário Mário Lucio 
Marins e 2º Secretário 
Marinho Motorista.

Foram empossados 
os demais vereadores 
Renato do Pão, Geraldo 
Pacheco, Zizin Damas-
ceno e Roque Garcia.

Na sequência foram 
empossados o novo 
prefeito de Luisburgo, 
Nídio e o vice-prefeito 
Piaza.

O ex-prefeito Zé Car-
los e o ex-vice-prefeito, 
Mauro, participaram 
da solenidade de posse 
e entregaram as chaves 
da prefeitura ao novo 
prefeito da cidade.

Alto Caparaó

Na manhã de sex-
ta-feira, 01/01, confor-
me Regimento Interno 
da Câmara Municipal 
de Vereadores de Alto 
Caparaó, Vereadores, 
Prefeito e vice-prefeito 
eleitos no dia 15 de no-
vembro foram empos-
sados.

A Vereadora mais 
votada Maria Jandi-
ra Correia Veloso foi a 
Presidente que condu-
ziu a reunião de posse 
dos Vereadores: Ama-
rildo Jacomel, Ricar-
do Figueiredo, Victor 
Hugo, Wagner Breder, 
Jorginho, Lucio Verea-
dor, Tonim de Oliveira 
e Lovantino.

Após a posse dos 
vereadores, foi eleita a 
Mesa Diretora para o 
exercício 2021/2022.

Foi apresentada ape-
nas uma chapa com os 
seguintes nomes: Pre-
sidente Tonim de Oli-
veira, Vice-presidente 
Jorginho, Secretária 
Jandira

Após a eleição da 
Mesa Diretora, foi à vez 
do Prefeito Juninho Ja-
comel e o vice-prefeito 
Idiones Pinheiro toma-
rem posse.

Caparaó
Em sessão solene, re-

alizada na noite do dia 
01 de janeiro, na sede 
da Câmara Municipal 
de Caparaó, os eleitos 

nas últimas eleições 
municipais, ocorridas 
no dia 15 de novembro, 
foram empossados para 
o Executivo e Legislati-
vo, após prestarem seus 
juramentos, conforme 
determina o Regimento 
Interno.

O prefeito Diógenis 
da Silva Miranda tem 
29 anos. É o mais jovem 
prefeito na história po-
lítica de Caparaó.

Sete Moreira, vice-
-prefeito empossado, 
tem 59 anos e está em 
seu primeiro mandato 
político.

Mesa diretora
Os vereadores ele-

geram a Mesa Di-
retora para o biênio 
2021/2022, composta 
da seguinte forma:

Presidente: Leonar-
do Ferreira;

V i c e - P r e s i d e n t e : 
Renan Gonçalves; 1° 
Secretário: Edmilson 
Donádio; 2° Secretário: 
Alex Nogueira.

O novo presidente 
Leonardo dos Santos 
Ferreira tem 29 anos. 
Ele está em seu primei-
ro mandato eletivo e re-
side no Distrito Capim 
Roxo.

Manhumirim
Na noite de sexta-fei-

ra, às 18h30, a Câmara 
de Manhumirim reali-
zou a Sessão Solene de 

Caputira

Luisburgo

Alto Caparaó

Caparaó
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Posse dos eleitos 2021 
a 2024. A solenidade 
começou com a posse 
dos 11 vereadores Dar-
ci Braga, Alexandro 
Lemos, Rodrigo Soa-
res, Juliana Ananias, 
Alexandre Nascimento 
(Xandinho), Alexsan-
dro Rodrigues de Sou-
za (Lequinho da Van), 
Mário Junior (Juninho 
Marrequinho), Benísio 
Enfermeiro, Anderson 
Dedé, Edgard Dornelas 
Dutra e Sandro Ribeiro 
Gonçalves.

Empossados os ve-
readores, aconteceu a 
eleição da Mesa Dire-
tora para os próximos 
dois anos. Foi apresen-
tada chapa única apro-
vada por unanimidade 
sendo eleito como pre-
sidente o vereador ree-
leito Mário Junior (Ju-
ninho Marrequinho), 
como vice-presidente 
Anderson Dedé, reelei-
to e presidente da Casa 
2019/2020 e a secretária 
é Juliana Ananias, elei-
ta para o primeiro man-
dato.

A posse do prefeito 
e do vice-prefeito

Em um terceiro mo-
mento da Sessão Solene 
a Câmara deu posse ao 
prefeito Sérgio Borel 
Corrêa, vereador por 
dois mandatos que ago-
ra será o chefe do Exe-
cutivo Municipal e ao 
vice-prefeito Sebastião 
Tristão Ribeiro, que já 
atuou como vice-pre-
feito em dois mandatos 
e também foi vereador. 
Os vereadores Alex-
sandro Lemos e Darci 
Braga foram escolhidos 
para acompanhar os 
dois à frente do Plená-
rio Oswaldo Frossard.

A posse aconteceu 
sem a presença de gran-
de público por causa da 
pandemia do coronaví-
rus, mas cada eleito foi 
com um acompanhante 
e muitos levaram a es-
posa.

Os discursos foram 
recheados de depoi-
mentos emocionan-
tes, vozes embargadas 
diante de um momento 
histórico com promes-
sas de mudanças em 
prol de uma Manhumi-
rim melhor.

O Vice-prefeito Se-
bastião Tristão Ribeiro, 
cumprimentou o vere-
ador Mário Junior pre-
sidente da Câmara, o 
vice Anderson Dedé e a 
secretária Juliana Ana-

nias e disse estar muito 
alegre por retornar a 
Casa Legislativa, onde 
já esteve como verea-
dor e vice-prefeito.

 “Agradeço aos ci-
dadãos que nos apoia-
ram para cumprir esta 
missão que não vai ser 
fácil, mas queremos 
servir ao povo e a Deus. 
Executivo, Legislati-
vo e Judiciário, os três 
poderes têm que traba-
lhar em harmonia para 
fazer algo pela popu-
lação que precisa, por 
Manhumirim. Temos 
três pilares em nossa 
administração, hones-
tidade, transparência e 
trabalho.”

Ele afirmou que 80% 
da equipe é de servido-
res efetivos e conta mui-
to com a ajuda de todos, 
servidores e população. 
“Temos que ter orgu-
lho de morar em nossa 
cidade e sei que o povo 
está ansioso, esperando 
nossa atuação. Faremos 
o melhor de nós para o 
bem comum, contando 
com o apoio da Câma-
ra que é fundamental”. 
Ele destacou que todos 
os setores são impor-
tantes, mas citou Edu-
cação, Saúde e Obras 
como bases do trabalho.

Prefeito Sérgio Borel 
Corrêa: “Começo com a 
palavra gratidão. Para-
benizo todos os eleitos 
e eleitas. Em nome dos 
meus pais, minha es-
posa Wanderleia, meus 
filhos Samily e Arthur, 
cumprimento toda a 
população. Toda auto-
ridade é constituída por 
Deus e sei que estou as-
sumindo uma grande 
responsabilidade”. 

Ele se emocionou 
quando falou dos pais 
e disse que deve a eles 
tudo que aprendeu 
sobre princípios e ho-
nestidade. “Eu e o vice 
Sebastião não fizemos 
negociações para estar-

mos aqui hoje. Agrade-
cemos a população que 
acreditou em nosso tra-
balho.”

Ele anunciou que 
para compor a equipe 
não olha bandeiras po-
líticas, mas quem está 
disposto a lutar pelo 
bem de Manhumirim 
que é o compromisso 
assumido. E mandou 
um recado aos servido-
res, pedindo para tra-
balhar de mãos dadas 
atendendo bem a popu-
lação.

 “Temos que nos co-
locar no lugar do outro, 
do usuário e isto vai ser 
avaliado na gestão. O 
que for arrecadado vol-
tará em benefícios para 
o povo. E apesar de ser 
amigo pessoal dos ve-
readores, espero que 
deixem isto de lado e 
cobrem, critiquem, fa-
çam seu trabalho para 
auxiliar”.

O prefeito agrade-
ceu a Deputada Esta-
dual Celise Laviola e 
o Deputado Federal 
Lafayette Andrada e 
disse que eles vão re-
presentar o Município 
no estado e no Governo 
Federal.

Vereador Mário 
Junior (Presidente): 
“Agradeço a todos os 
presentes neste ano 
atípico quando o dis-
tanciamento nesta ses-
são foi necessário por 
amor às pessoas. Esta-
mos aqui dando posse 
a quem nos dirigirá nos 
próximos 4 anos, dese-
jo a todos um bom tra-
balho, para levar nossa 
cidade a melhores mo-
mentos. Não estamos 
próximos, mas a tecno-
logia nos aproxima e 
não foi tirado o brilho 
em relação a participa-
ção das pessoas. Sem-
pre defendi que a popu-
lação precisa participar 
mais. Atirar pedra é 
mais fácil do que ser a 

vidraça. Eu conclamo a 
população para, além 
das redes sociais e a Rá-
dio, tão importantes na 
nossa missão de levar 
a debate os problemas 
e realidade do muni-
cípio, que participem 
mais da vida política. 
Eu já disse ao prefeito 
Sérgio, que ele nunca 
vai me ter como amigo 
para falar só no ouvi-
do bom, mas ele vai ter 
um amigo e vereador 
do Município para fa-
lar quando acertar, mas 
também quando não 
acertar, porque o obje-
tivo é ajudar a encami-
nhar o Município para 
dias melhores.”

O presidente obser-
vou que a posse é no 
primeiro dia do ano, 
quando as alegrias se 
renovaram e há novos 
planejamentos. Tam-
bém disse ser um pra-
zer o Anderson Dedé 
ter aceitado compor a 
Mesa com ele e também 
a vereadora Juliana 
Ananias.

 “A Câmara foi mui-
to difamada, desrespei-
tada nos últimos tem-
pos e temos a função de 
dar a esta Casa de leis o 
seu real valor. A mesa é 
simplesmente para or-
ganizar, dar condições 
para realizar os traba-
lhos em prol de legislar 
e fiscalizar para o Mu-
nicípio, nossas princi-
pais funções. Temos 
que mudar as velhas 
práticas que até estão 
sendo superadas e foi 
por isto que entrei para 
a política. Como presi-
dente quero organizar, 
dar valor a Câmara, 
desempenhar um tra-
balho correto, pois isto 
vai ajudar o Executivo 
Municipal a andar com 
normalidade, tranqui-
lidade, coerência como 
o Município merece. 
Contem com esta Casa 
e temos que trabalhar 
com planejamento, em 
comunhão.”

Ele afirmou que o 
prefeito Sérgio Borel 
sabe da importância 
da Câmara e que a ex-
periência mostrou que 
quando o Legislativo 
não é valorizado há as 
consequências. E disse 
ao prefeito para usar a 
idoneidade, o caráter, 
o bom coração que vai 
dar certo, não se preo-
cupar em errar porque 
os erros acontecem, 
mas o importante é ter 
humildade, saber ouvir 
e voltar atrás para de-
senvolver o Município.

 
São João do Manhuaçu

Sessão Solene na Câ-
mara Municipal de São 
João do Manhuaçu mar-
cou a posse dos verea-
dores, prefeito e vice-
-prefeito eleitos para o 
mandato de 2021/2024. 
Reeleito, o prefeito Sér-
gio Camilo tomou pos-
se por vídeo, devido ao 
fato de ter testado posi-
tivo para Covid-19. Na 
ocasião foi eleita como 
nova presidente da Câ-
mara a experiente vere-
adora Lucilene Ornelas, 
conhecida Leninha do 
Preto.

A cerimônia de pos-
se aconteceu no início 
da noite de sexta-feira, 
01/01, e foi restrita aos 
vereadores e funcioná-
rios. O Padre Eguinal-
do (Paróquia de São 
João do Manhuaçu) e o 
Pastor Alexandre par-
ticiparam do momento 
solene.

Na primeira parte, 
foi feita a instalação da 
Legislatura e posse dos 

Manhumirim

São João do Manhuaçu
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novos vereadores do 
mandato 2021-2024: Ce-
linho Coutinho (PTB), 
Joelma (PTB), Lia do 
Carmindo (PSDB), 
Degmar Assistente So-
cial (PSDB), João Carlos 
(PDT), Leninha do Pre-
to (PDT), Adão da Silei-
da (MDB), Silvânio do 
Caboclo (MDB) e Felipe 
da Saúde (MDB).

A segunda parte foi a 
eleição da mesa direto-
ra. A vereadora Lucile-
ne Ornelas (Leninha) 
foi eleita presidente, 
Silvânio do Caboclo é 
o vice e João Carlos, 1º 
secretário.

Posse do prefeito e 
vice

A solenidade mar-
cou também a posse do 
Prefeito Sérgio Camilo 
e do Vice-prefeito José 
Miranda Barbosa (Zé 
Braz), que esteve pre-
sente no plenário.

Como testou posi-
tivo para o novo coro-
navírus no início da se-
mana, o prefeito Sérgio 
Camilo tomou posse re-
motamente, já que está 
cumprindo isolamento 
em sua residência.

Por vídeo conferên-
cia, ele prestou o jura-
mento e assinou o ter-
mo de posse que havia 
sido enviado anterior-
mente.

Simonésia
A prefeita Marinal-

va Ferreira (PL), tomou 
posse nesta sexta-feira 
(1º), para o seu tercei-
ro mandato a frente do 
executivo em Simoné-
sia. Também foram em-
possados o vice prefei-
to Ricardo Augusto de 
Carvalho e os 11 vere-
adores, que assumem o 
cargo na Câmara Muni-
cipal para a legislatura 
2021-2024. Além dis-
so, também foi eleita a 
nova mesa diretora da 
Câmara para o biênio 
2021/2022. 

A solenidade foi re-
alizada no plenário da 
Câmara Municipal, 
a Rua Padre Horário 
Henttis, em evento 
restrito aos eleitos e 
cônjuges devido à pan-
demia do Covid19. A 
solenidade foi iniciada 
com um momento de 
fé, conduzido pelo Pá-
roco, Padre Júlio César 
e Pastor Hélio Adolfo, 
além de algumas home-
nagens a prefeita Mari-
nalva.

Os vereadores pres-
taram juramento, para 
as pessoas presentes e 
em transmissão ao vivo 
no canal da Câmara 
Municipal no YouTube, 
com o compromisso de 
obedecer às Constitui-
ções Federal, Estadual 
e as leis que regem o 
município. O momen-
to oficial foi conduzido 
pelo vereador, José An-
tônio Avelino (Zezé do 
Oliveira).

Foram empossados 
os seguintes vereado-
res: Andressa Meira; 
Aparecida de Fátima 
Leite; Heron Anissete 
Soares; José Antônio 
Avelino; José Maria da 
Rocha; Julimar Rodri-
gues da Silva; Márcio 
José Sabino; Milton Tei-
xeira de Siqueira; Van-
derlei Lourenço dos 
Santos; Vicente Simão 
de Vasconcelos e Isaac 
Calegar de Cristo.

Nova mesa diretora
Em seguida foi feita 

a eleição da mesa dire-
tora para o Biênio 2021 
a 2022, sendo apresen-
tada chapa única enca-
beçada pelo vereador, 
José Antônio Avelino 
(Zezé do Oliveira), ten-
do como vice-presiden-
te, José Maria da Rocha 
(Dequinha), e secretá-
rio Vicente Simão de 
Vasconcelos. A chapa 
recebeu 11 votos favo-
ráveis, sendo eleita por 
unanimidade, pela pri-
meira vez na história 
do município.

Em seu discurso, o 
presidente eleito, Zezé 
do Oliveira, disse que a 
harmonia entre os par-
lamentares foi essencial 
para que houvesse a vo-
tação expressiva, conse-
guindo a totalidade de 
votos e que oportuni-
dade será dada a todos 
os demais vereadores 
para que possam par-

ticipar e opinar em sua 
gestão, que será de for-
ma transparente, visan-
do o bem da população. 
“Hoje não temos adver-
sários, temos aqui uma 
grande equipe, que vai 
trabalhar em prol de 
cada Simonesiense. O 
resultado dessa elei-
ção aqui no legislativo, 
mostra o crescimento 
de uma câmara reno-
vada, de uma câmara 
que esta com disposi-
ção para trabalhar para 
o nosso povo, e se Deus 
quiser, vamos fazer 
um excelente mandato, 
cumprindo com as nos-
sas responsabilidades 
as quais a população 
nos confiou”, pontuou 
o presidente eleito.

Marinalva e Ricardo 
são empossados

A segunda parte da 
cerimônia foi a posse 
da prefeita Marinalva 
Ferreira e do vice-pre-
feito, Ricardo Augus-
to de Carvalho para o 
mandato 2021-2024.

A prefeita, Marinal-
va Ferreira, também 
fez o seu discurso de 
posse, onde destacou a 
sua experiência e von-
tade de trabalhar. “A 
primeira fala é de grati-
dão, pois este é o senti-
mento maior que move 
meu coração, gratidão 
a Deus e ao povo por 
este mandato popu-
lar. Estamos aqui para 
atender os anseios do 
povo e podem estar na 
certeza que estaremos 
focados em fazer isso 
da melhor maneira pos-
sível, pois o povo esta 
carente deste tipo de 
atenção, um olhar mais 
humano, principal-
mente neste período de 
pandemia que tanto as-
sola o mundo. A equi-
pe de transição encon-
trou muitos obstáculos 
e, não foi apresentado 

praticamente nada do 
que precisávamos, mas 
com a experiência que 
já temos e com a parti-
cipação de todos vamos 
fazer um governo que 
atenda a toda popula-
ção Simonesiense”, dis-
se a prefeita.

Marinalva ainda res-
saltou a sua luta ain-
da quando vereadora, 
pelo desenvolvimento 
da agricultura familiar 
no município, que as 
ações em favor do meio 
ambiente devem ser 
constantes, e que não 
dará espaço para mine-
ração, a não ser que seja 
através de processo ju-
dicial, pois um dia eles 
entraram no município, 
porém não foi em sua 
gestão, pois ela nun-
ca abriu portas para os 
mesmos.

A prefeita também 
explanou sobre o fun-
cionamento da farmá-
cia do SUS, que deve-
rá ser de 24h e chegou 
destruir uma chave 
simbólica, “Precisamos 
de mais humanidade 
para com as pessoas, 
mais amor, e por isso 
um dos nossos compro-
missos é de realmente 
jogar a chave da farmá-
cia do SUS fora, para 
um melhor atendimen-
to. Pelo ou menos os 
medicamentos de ne-
cessidades básicas, pre-
cisam estar à disposição 
da população, pois não 
se tem hora para passar 
mal” destacou.

Marinalva falou so-
bre as diversas per-
seguições que sofreu, 
mesmo quando vere-
adora e depois como 
prefeita, mas que 
“Deus é maior e o povo 
sabe que sua vontade é 
sempre fazer o melhor, 
é tanto que chega a sua 
quarta posse, sendo 
uma como vereadora e 
três como prefeita, atra-

vés do voto popular”.

Pandemia
Sobre a pandemia, 

Marinalva destacou 
que pretende trabalhar 
na orientação da popu-
lação, para que não seja 
preciso fechar comércio 
e aplicar outras medi-
das restritivas. “Quem 
há um ano e pouco ima-
ginava nós hoje tendo 
que usar essas másca-
ras, temos vivido dias 
muito difíceis, e pre-
cisamos entender que 
hoje não há mais o auxí-
lio do governo federal, 
tanto para os empresá-
rios, quanto para a po-
pulação e por isso tudo 
fica ainda mais com-
plexo. É preciso que 
as pessoas entendam o 
que está acontecendo e 
façam a sua parte. Va-
mos trabalhar de forma 
séria para vencermos 
essa pandemia, mas 
precisamos da ajuda de 
todos”, afirma.

O vice-prefeito Ri-
cardo Carvalho, que 
se recuperou da Co-
vid-19, também fez 
discurso emocionado. 
“Hoje agradeço primei-
ramente a Deus, por 
estar aqui, aos meus fa-
miliares, amigos e cada 
eleitor que nos confiou 
essa responsabilidade. 
Lamento a ausência do 
Paulinho (irmão que 
faleceu de Covid), ele 
gostaria muito de me 
ver tomando posse, 
mas não só por isso, o 
Paulinho foi uma pes-
soa que muito se em-
penhou trazer diversos 
recursos para Simoné-
sia, independente de 
quem estivesse à fren-
te do executivo e trou-
xe, nós temos diversas 
edificações que trazem 
a sua marca. Na opor-
tunidade, eu quero pe-
dir a Marinalva, que dê 
uma atenção especial à 
iluminação pública do 
nosso município, pois 
pagamos todos os im-
postos que chegam e as 
nossas ruas estão uma 
escuridão. Precisamos 
investir em ilumina-
ção de led. Conto com 
você”, disse.

Ao final da soleni-
dade a ex-secretária de 
finanças do município 
Leida Souza, represen-
tou seu pai, o ex-pre-
feito Laerte Augusto, 
onde realizou a entrega 
da chave da prefeitura, 
entre outras documen-

Simonésia
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tações. 

Lajinha
O Prefeito reeleito 

João Rosendo e Vice-
-prefeito João Dutra 
(MDB) foram empossa-
dos na noite desta sex-
ta-feira, 01/01, em Ses-
são Solene da Câmara 
Municipal de Lajinha. 
Os vereadores escolhe-
ram o vereador Hum-
berto Cabral como pre-
sidente para o biênio 
2021/2022.

A sessão solene res-
peitou os protocolos 
de prevenção ao novo 
coronavírus. Além do 
prefeito e vice, foram 
empossados os onze 
vereadores eleitos em 
novembro: Neura (PT), 
Neiron (MDB), Júlio 
Hastenreiter (MDB), Jú-
lio Correia (MDB), Ale-
xandre Dalmon (MDB), 
Humberto Cabral 
(MDB), Renato (PSDB), 
Saulo Sanches (PSDB), 
Camilo (PSDB) e Flavio 
Elias (PSDB). Já o vere-
ador Antônio Fonseca 
(MDB) foi submetido a 
uma cirurgia e está se 
recuperando, portan-
to não teve como estar 
presente.

O prefeito João Ro-
sendo e seu vice João 
Dutra foram reeleitos 
para os próximos qua-
tro anos. Ao fim da 
apuração, a chapa teve 
52,12% dos votos. Fo-
ram 7.102 votos no to-
tal.

João Rosendo tem 43 
anos, é casado, tem en-
sino médio completo e 
declara ao TSE a ocupa-
ção de comerciante. O 
vice João Dutra tem 71 
anos.

Os dois fazem parte 
da coligação Coragem 
Para Continuar, forma-
da pelos partidos MDB 
e PT.

Durandé

O prefeito reeleito 
de Durandé, José Elias, 
tomou posse na ma-
nhã desta a sexta-feira, 
01/01, ao lado do vice-
-prefeito Adriano Fei-
tosa. Além dele, nove 
vereadores assumiram 
o cargo na Câmara Mu-
nicipal para a legislatu-
ra 2021-2024.

A reunião solene 
aconteceu na Câma-
ra Municipal e contou 
com a presença de so-
mente familiares devi-
do a Pandemia da CO-
VID-19.

 “Sabemos das difi-
culdades, mas com fé 
em Deus, muito traba-
lho e dedicação vamos 
conseguir o melhor 
para Durandé. O desa-
fio a partir de agora é 
trabalhar a serviço da 
população. Fazer o me-
lhor que a gente possa 
fazer, buscar os recur-
sos possíveis e vencer 
uma Pandemia”, disse 
o prefeito.

Vereadores
No início da sessão 

solene, foram empos-
sados os vereadores e 
eleita a nova mesa dire-
tora da Câmara Munici-
pal.

O Presidente eleito 
foi Tunico (DEM); vi-
ce-presidente Pedrinho 
Benfica (DEM); 1º Se-
cretária, Sirlei (MDB) e 
2ª Secretária, Michelle 
Alves (DEM).

A Câmara é compos-
ta ainda pelos verea-
dores Luciano Bolinha, 
Antônio Sernado, Guto, 
Renato Shuenck e José 
Rodrigues.

O prefeito, vice e ve-
readores de Durandé 
vão representar 7.870 
habitantes. A cida-
de tem um PIB de R$ 
85.998.924,00 e um IDH 
(Índice de Desenvol-
vimento Humano) de 
0,645, segundo a última 

medição do IBGE, que é 
de 2010.

Reduto
 Uma tarde de festa 

democrática, na Câma-
ra Municipal de Redu-
to, na tarde de sexta-fei-
ra, dia 1º de janeiro, em 
reunião solene e fecha-
da devido à pandemia 
do novo coronavírus, 
foram empossados os 
eleitos no dia 15 de no-
vembro para os cargos 
de prefeito, vice e vere-
adores do município de 
Reduto.

A Sessão Solene foi 
conduzida pelo Vere-
ador Antônio Marcos 
Blunck (PDT), quando 
aconteceu a posse dos 
vereadores eleitos e es-
colha da mesa diretora, 
sendo disputada em 
chapa única e aprovada 
por unanimidade pelos 
vereadores.

Foram eleitos Presi-
dente o Vereador João 
Paulo Louback Salazar 
(MDB), vice-presiden-
te, o Vereador Márcio 

Toledo (PDT) e Secretá-
rio, o Vereador Eduar-
do Romeiro (MDB).

Na sequência foram 
empossados o novo 
prefeito de Reduto, Di-
lcélio de Oliveira Hott, 
57 anos (MDB) e o vi-
ce-prefeito Heraldo do 
Jaguaraí (Heraldo Le-
andro da Silva, tem 59 
anos (MDB).

O ex-prefeito Bim do 
Pitasso participou da 
solenidade de posse e 
fez questão de entregar 
as chaves da prefeitura 
ao novo prefeito da ci-
dade.

O prefeito e os ve-
readores do município 
foram eleitos em no-
vembro do ano passa-
do. A maior bancada da 
Câmara será do MDB, 
com 3 vereadores.

Vereadores
Fabim do Taxi, do 

PSDB, tem 43 anos, é 
casado, declara ao TSE 
a ocupação de taxista e 
tem ensino fundamen-
tal incompleto; Darci 
Brascal, do PSD, tem 60 

anos, é casado; Joao de 
Cristo, do PROS, tem 
43 anos, é casado; Mar-
cin do Binin, do PDT, 
tem 49 anos, é casado; 
Marcão do Sindicato, 
do PDT, tem 42 anos, é 
casado;

João Paulo do Gua-
rani, do MDB, tem 38 
anos, é casado; Dudu, 
do MDB, tem 44 anos, é 
divorciado; Rosângela, 
do MDB, tem 50 anos, 
é casada; Chico do Ôni-
bus, do Avante, tem 52 
anos, é casado.

Conceição de Ipanema
A Sessão Solene de 

posse dos vereadores, 
prefeito e vice-prefeito 
eleitos no município de 
Conceição de Ipanema 
aconteceu nesta sexta-
-feira, 01/01, num  gal-
pão anexo à Escola 
Municipal Neuza Ro-
drigues Nantes.

Foram empossados 
os vereadores para o 
mandato 2021-2024, 
Marcos José Abdala 
Mascarenhas; Elizabeth 
da Costa e Silva Ferrei-
ra; Emerson Alves Alei-
xo; Arilton José Rodri-
gues,; Alcenir Heringer 
de Souza; Odair José 
Alves Emídio; Daniel 
Domingos Rodrigues 
Júnior; Roberto Pereira 
de Lacerda; e Alacilda 
Felicíssimo de Carva-
lho Horsth.

Em seguida, foi elei-
ta a mesa diretora para 
o período 21-22: Presi-
dente Elizabeth da Cos-
ta e Silva Ferreira, Vice-
-Presidente - Emerson 
Alves Aleixo e Secretá-
rio - Marcos Jose Abda-
la Mascarenhas.

A última parte foi a 
posse do Prefeito Sa-
muel Lopes de Lima e 
do Vice-Prefeito Fer-
nando Ferraz e Silva. Os 
dois foram eleitos para 
o mandato 2021-2024, 
através da Coligação 
“O Povo Em Primeiro 
Lugar”, composta pelos 
partidos PSDB/PSB/
DEM.

Líderes religiosos 
também participaram e 
manifestaram a bênção 
à solenidade e seus par-
ticipantes e aos novos 
dirigentes do Legislati-
vo e do Executivo.

O evento adotou as 
restrições impostas pela 
pandemia da Covid-19, 
foi restrito aos candida-
tos e familiares. Todo 
evento foi transmitido 

lajinha Durandé

Reduto
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pelos canais de comu-
nicação do Legislativo.

Ipanema
Júlio Fontoura de 

Moraes Júnior (PL) 
tomou posse na ma-
nhã desta sexta-feira 
(01/01) em sessão so-
lene na Câmara Mu-
nicipal de Ipanema. 
O vice-prefeito Almir 
Kuhlmann, Mizim (Pa-
triota) também tomou 
posse juntamente com 
os vereadores eleitos.

Em seu discurso de 
posse o prefeito Júlio 
disse estar mais prepa-
rado para o seu tercei-
ro mandato: “Hoje me 
sinto mais preparado. 
Mais maduro. Diria que 
até, mais sábio. Escolhi 
para estar ao meu lado 
uma equipe altamente 
especializada, compe-
tente, técnica e focada 
em resultados. Porque 
ainda acredito que uma 
cidade não precisa de 
políticos, mas, sim, de 
administradores com-
petentes”.

O prefeito ainda des-
tacou sobre a importân-
cia de formar uma equi-
pe técnica para compor 

o governo.
“É um trabalho de 

time. São muitas for-
ças somadas para fazer 
o melhor para Ipane-
ma. O da nossa equipe 
de gestão. Da Câmara 
Municipal. Dos funcio-
nários públicos da Pre-
feitura e de cada cida-
dão”, ressaltou.

Após a cerimônia so-
lene, prefeito e vice pre-
feito estiveram na sede 
da prefeitura, onde 
receberam os compri-
mentos de apoiadores 
e sua equipe de secreta-
riado.

“A campanha elei-
toral acabou. Não farei 
um governo para com-
panheiros políticos.

Farei um governo 
para uma cidade in-

teira. Agora é hora de 
somar, não dividir”, fi-
nalizou o prefeito em-
possado.

São José do Mantimen-
to

O novo prefeito de 
São José do Mantimen-
to, Helinho (PDT), to-
mou posse na manhã 
desta a sexta-feira (1º) 
ao lado do vice-prefei-
to Misael Klein. Além 
dele, 9 vereadores as-
sumiram o cargo na Câ-
mara Municipal para a 
legislatura 2021-2024.

A reunião solene 
aconteceu no salão de 
eventos no centro da 
cidade e contou com a 
presença de dezenas de 
pessoas e convidados.

Helinho retorna fren-

te à prefeitura de São 
José do Mantimento 
pela terceira vez, após 
ficar oito anos afastado 
da política. “Estamos 
retornando porque vi-
mos a necessidade de 
fazer São José do Man-
timento crescer nova-
mente e o povo estava 
desamparado. Sabemos 
das dificuldades, mas 
com fé em Deus, mui-
to trabalho e dedicação 
vamos conseguir o me-
lhor para São José do 
Mantimento”, disse o 
prefeito.

Câmara Municipal
No início da Sessão 

Solene, foram empos-
sados os vereadores e 
eleita a nova mesa dire-
tora da Câmara de São 
José do Mantimento.

O Presidente eleito 
foi Valtair Antônio de 
Assis, do PDT; Vice-
-presidente - Livercino 
Cesário, do Republica-
nos; e Secretário Simão 
do Silas, do PT.

A Câmara é compos-
ta ainda dos vereadores 
Zé do Derly, do PSDB; 
Joana Dark de Lima, do 
PSDB; Ademar Sales, 
do PDT; José de Castro 
Silva, do PDT ; Elvino 
Teixeira, do MDB; Uan-
derson Geraldo.

Minas Consciente: região continua na Onda Vermelha
 O Comitê Extraor-

dinário Covid-19 de-
finiu, na quarta-feira 
(6/1), que a macrorre-
gião Leste do Sul (que 
abrange as regiões de 
Manhuaçu, Viçosa e 
Ponte Nova) continua 
na onda vermelha, fase 
que permite o funciona-
mento, de portas aber-
tas, de apenas serviços 
essenciais, como ban-
cos, farmácias, padarias 
e supermercados. Se-
gundo os dados apre-
sentados pelo grupo, 
houve crescimento de 
9% na taxa de incidên-
cia da doença em todo o 
estado nos últimos sete 
dias.

Com a nova deter-
minação, 10 das 14 ma-
crorregiões do estado 
(Centro, Oeste, Jequi-
tinhonha, Leste, Leste 
do Sul, Nordeste, Vale 
do Aço, Sudeste, Cen-
tro-Sul e Sul) estão na 
onda vermelha, a mais 
restritiva do Minas 
Consciente. As regiões 
Norte e Triângulo Nor-
te estão na amarela. Já 
Noroeste e Triângulo 
Sul ficam na verde.

O vice-governador 

Paulo Brant pediu cau-
tela para a população 
neste momento em que 
os números estão mais 
alarmantes. “Peço à po-
pulação que permaneça 
em casa, se possível, e 
continue adotando to-
dos os cuidados, como 
o uso de máscaras e hi-
gienização das mãos”, 
alertou.

Comércio
O Comitê Extraordi-

nário Covid-19 definiu 
também que, passado 
o período das festivida-
des de fim do ano, fica 
suspensa a flexibiliza-
ção dada ao comércio 

em localidades inseri-
das na onda vermelha 
de funcionar aberto ao 
público.  

No entanto, qualquer 
atividade que possa ser 
realizada de forma re-
mota, como ensino a 
distância, compras para 
retirada ou em forma-
to delivery, sem fluxo 
e contato entre clien-
tes, alunos e usuários, 
não está sendo alvo de 
qualquer restrição e não 
compõe qualquer uma 
das ondas, estando ap-
tas para o consumo da 
população.

Estão incluídas, tam-
bém, atividades e even-
tos na modalidade de 

drive thru e drive-in, 
sem limitação de clien-
tes/usuários. Estas di-
retrizes requerem, no 
entanto, a aplicação ple-
na dos protocolos, prin-
cipalmente, no tocante 
à segurança dos traba-
lhadores e no controle 
da área externa dos es-
tabelecimentos.

Onda Vermelha
As regiões Centro, 

Oeste, Jequitinhonha, 
Leste, Leste do Sul, Nor-
deste, Vale do Aço, Su-
deste, Centro-Sul e Sul 
estão na onda verme-
lha, a mais restritiva do 
Minas Consciente, em 
que somente os serviços 

considerados essenciais 
são permitidos de por-
tas abertas, como:

- Supermercados, 
padarias, restaurantes, 
lanchonetes, lojas de 
conveniência;

- Bares (somente para 
delivery ou retirada no 
balcão);

- Açougues, peixa-
rias, hortifrutigranjei-
ros;

- Serviços de ambu-
lantes de alimentação;

- Farmácias, droga-
rias, lojas de cosméticos, 
lavanderias, pet shop;

- Bancos, casas loté-
ricas, cooperativas de 
crédito;

- Vigilância e segu-
rança privada;

- Serviços de reparo e 
manutenção;

- Lojas de informáti-
ca e aparelhos de comu-
nicação;

- Hotéis, motéis, 
campings, alojamentos 
e pensões;

- Construção civil e 
obras de infraestrutura;

- Comércio de veícu-
los, peças e acessórios 
automotores.
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Em reunião do Co-
mitê Municipal de 
Enfrentamento a Co-
vid-19 na manhã de 
quarta, (6/01/21), no 
auditório da Secretaria 
Municipal de Saúde, 
foi apresentado o novo 
protocolo de tratamen-
to precoce da doença. 
A reunião contou com 
representantes do po-
der público, socieda-
de civil, da saúde, se-
gurança pública e do 
Hospital César Leite.

Sobre um possível 
fechamento, a prefei-
ta Imaculada destaca 
que fará ajustes para 
que isso não aconteça 
e reforça que é preci-
so união de todos para 
isso para salvar vidas. 
“Uma das propostas 
foi fechamento total 
do comércio por uma 
semana, lockdown. O 
Comitê decidiu que 
nós vamos aguardar 
as próximas 24 horas, 
apresentar o nosso pro-
tocolo, conversar com 
os prefeitos da região. 
Se nós fecharmos o co-
mércio hoje, as pessoas 
vão morrer de Covid 
ou de fome, nós temos 
que pensar nas duas 
situações. Estamos 
dando um prazo de 24 
horas para adequar a 
situação, se a popula-
ção assumir essa par-
ceria junto com a gen-
te, o comércio local, 
os prefeitos da região, 
eu acho que nós pode-
mos juntos amenizar 
essa situação. Um lo-
ckdown agora, com a 
cidade já penalizada 
com o que aconteceu 
no ano passado é pior 
ainda, mas também 
continuarmos com 
essa situação grave, se 
infectando do jeito que 
está, nós não podemos 
admitir, agora é salvar 
vidas, é preocupar com 
as pessoas.”

Protocolo
O novo protocolo foi 

apresentado pelo dire-
tor do Hospital Muni-
cipal de Manhuaçu, o 
médico cardiologista 
Vinicius Valentim, no 
qual o diagnóstico clí-
nico será o principal na 
identificação da doen-
ça. Segundo o médico, 
os profissionais de saú-

de usarão um método 
de pontos, de acordo 
com os sintomas apre-
sentados pelo pacien-
te e também pelo seu 
histórico médico. Por 
exemplo, se o paciente 
tem alguma comorbi-
dade (diabetes, hiper-
tensão), ele já acumu-
la dois pontos, como 
no caso do paciente 
também ser idoso. O 
paciente acumulando 
três pontos ou mais, 
já será diagnosticado 
com Covid-19, inician-
do imediamente o tra-
tamento precoce.

Os pacientes que 
apresentarem sinto-
mas deverão procu-
rar a Unidade Básica 
de Saúde (UBS) para 
que a equipe de saúde 
o avalie e inicie o tra-
tamento. A Unidade 
de Apoio Respiratório 
(UAR) será destinada 
apenas a pacientes gra-
ves e quando as unida-
des não estiverem em 
funcionamento. Este 
tratamento será apli-
cado em toda rede de 
saúde do município, 
tanto particular como 
pública.

A Secretaria de Saú-
de Ana Lígia afirmou 
que este protocolo é 
para que os pacien-
tes não avancem para 
fases mais graves da 
doença. “Nós vamos 
instituir em Manhua-
çu, que a população 
que apresente alguns 
sintomas já seja tra-
tada de imediato, nós 
não vamos esperar 
agravamento. Todas as 

unidades de saúde do 
município vão estar fa-
zendo esse atendimen-
to. Nós vamos fazer 
hoje (06/11) uma reu-
nião com os médicos e 
enfermeiros da estraté-
gia de saúde da família 
para instituir o proto-
colo. Hoje nós trouxe-
mos esse assunto para 
o comitê para aprova-
ção. A gente não quer 
ter Covid, fica espe-
rando teste e acaba 
passando para a fase 
dois ou três da doença. 
Isso é estudo científico, 
é medicina. Nós que-
remos que as pessoas 
se conscientizem que é 
melhor tratar antes, do 
que ficar mais grave ou 
uma fase mais avança-
da da doença”.

Gabinete de Crise
Durante a reunião 

foi comunicado que a 
administração pública 
instalará um gabinete 
de crise intersecreta-
rial para definir ações 
por parte da prefei-
tura. O secretário de 
planejamento Roberto 
Fully, destacou que a 
Covid-19 não é assun-
to só da Saúde, mas 
do governo. “Você 
tem por força de lei o 
Comitê Municipal de 
Enfrentamento a Co-
vid-19, nós trazemos 
um função importante 
para esse comitê que 
não estava sendo cum-
prido anteriormente, 
que é um comitê de-
liberativo, ele emite 
resolução. Nós ouvi-
mos a sociedade, além 

disso para ser executi-
va a função a prefeita 
Maria Imaculada está 
emitindo um decreto 
de criação de um gabi-
nete de crise dos secre-
tariados, é a integração 
das secretarias. Então 
nós teremos o Planeja-
mento, a Secretaria de 
Saúde, Secretaria de 
Educação, de Comu-
nicação, do Trabalho 
e Desenvolvimento 
Social e da Fazenda, 
para agir de forma in-
tegrada para combater 
a pandemia”.

Mudança da UAR
Foi deliberado tam-

bém na reunião do 
Comitê a mudança 
da Unidade de Apoio 
Respiratório (UAR) 
para as instalações da 
antiga secretaria de 
saúde. Representantes 
da UAR relataram que 
não há espaço físico e 
condições sanitárias 
para o atendimento 
dos pacientes infecta-
dos pela doença e por 
isso seria importante 
a escolha de um novo 
local. A prefeita Ima-
culada após a reunião 
acompanhou o Secre-
tário de Obras, Paulo 
Ferraz, o engenheiro 
Rodrigo Ambrósio e 
a Secretária de Saúde, 
Ana Lígia, em visita ao 
local, para que fossem 
realizadas obras neces-
sárias para adaptação 
do prédio.

Redução do fluxo de 
pessoas

Na reunião também 

foi analisada a criação 
de um protocolo que 
reduza o fluxo de pes-
soas na cidade, inclu-
sive com um possível 
fechamento do comér-
cio e da cidade, o lo-
ckdown. Após a dis-
cussão das propostas, 
ficou decidido que o 
município irá criar um 
protocolo para que se 
tenha uma redução do 
trânsito de pessoas na 
cidade. “A resolução 
aprovada pela maioria 
de que nós iremos criar 
um protocolo efetivo, 
articulando Secretaria 
da Fazenda, Secreta-
ria de Trabalho e De-
senvolvimento Social, 
com a Vigilância Sani-
tária, Procuradoria do 
Município, Polícia Mi-
litar e os outros órgãos, 
ouvindo os comércios, 
as associações, um 
protocolo que restrinja 
o fluxo, mas que não 
impeça as atividades 
econômicas, mas aque-
les agentes econômi-
cos que não atentarem 
e não atenderem as 
normas de vigilância, 
a legislação sanitária 
vigente, este sim, será 
penalizado”, explicou 
Roberto Fully, Secretá-
rio de Planejamento.

A Prefeita Imacula-
da destacou que neste 
momento é preciso que 
a população ajude nes-
ta tarefa. “O momento 
é muito grave, preci-
samos fazer um movi-
mento não só de Ma-
nhuaçu, mas de toda a 
região. Implorar apoio 
da população local, 
principalmente do co-
mércio, enfim de todas 
as pessoas. Nós não 
temos nem como con-
tratar mais fiscais para 
colocar na rua, nós não 
temos recurso neste 
momento. O fiscal vai 
ser você, cada um vai 
fiscalizar a sua porta, 
cada um vai fiscalizar 
o seu comércio, um 
vai fiscalizar o outro, 
a pessoa vai encontrar 
uma pessoa na rua, vai 
mandar colocar a más-
cara imediamente”.

Secretaria de Comu-
nicação Social

Manhuaçu adota tratamento precoce para a Covid-19; 
comércio continua aberto
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Eloá Vitória é a primeira 
bebê nascida em 2021 
no Hospital César Leite

CDL de Manhuaçu elege nova diretoria 2021-2022

A primeira bebê nas-
cida em 2021 na mater-
nidade do Hospital Cé-
sar Leite é Eloá Vitória 
da Silva Freitas.

A recém-nascida é fi-
lha do casal Bianor Flo-
rindo da Silva e Itamara 
da Silva Freitas, do dis-
trito de Vilanova. Eloá 
Vitória nasceu às 02:11, 

nesta sexta, 01/01, com 
2.590 kg. O obstetra foi 
o Dr. Everton Freixo e a 
pediatra Dra. Luísa Pi-
res Vieira.

Nesta sexta, a criança 
ainda recebeu a visita 
da avó Eliana da Silva 
Freitas.

A Câmara de Di-
rigentes Lojistas de 
Manhuaçu (CDL Ma-
nhuaçu) elegeu por 
aclamação a sua nova 
diretoria para o Biênio 
2021/2022. O procedi-
mento, realizado em 
dezembro, seguiu os re-
gulamentos estatutários 
e protocolos sanitários.

A chapa única foi en-
cabeçada pelo empre-
sário, Giovanni Baroni 
Pacheco, que concorreu 
ao pleito com início de 
mandato em 01 de ja-
neiro de 2021. Ele já foi 
dirigente da CDL Ma-
nhuaçu.

“Assumir novamen-
te a presidência da CDL 
é motivo de satisfação e 
uma honra muito gran-
de. A entidade vem se 
fortalecendo bastante 
nos últimos anos com 
representatividade jun-
to aos lojistas e à socie-
dade, e, com o apoio dos 
companheiros diretores 
estou confiante numa 
gestão produtiva, com 
novos serviços a serem 
oferecidos aos asso-
ciados. Nosso objetivo 
principal é o crescimen-
to e o desenvolvimento 
do comércio e apesar do 
momento de crise que 
enfrentamos em conse-
quência da pandemia, 
estamos esperançosos 
e na expectativa de que 
uma normalidade gra-
dativa seja reestabeleci-
da logo”, afirmou.

Giovanni Baroni Pa-
checo, empresário tra-

dicional de Manhuaçu 
é proprietário da Por-
tal Financeira, empresa 
atuante no município e 
região. Atuou por vá-
rios anos como membro 
diretor da CDL Ma-
nhuaçu, foi presidente 
por dois mandatos, de 
2001 a 2005 colaboran-
do ricamente com a 
trajetória da entidade. 
Participou diretamente 
de momentos impor-
tantes nos últimos tem-
pos com foco direto no 
crescimento e desen-
volvimento da classe 
lojista de nossa cidade e 
região.

O novo presidente 
explicou que foi eleito 
“com o firme propósito 
de dar continuidade ao 
projeto de crescimento 
da entidade através de 
uma administração par-
ticipativa com o apoio 
de todos os seus direto-
res”.

Composição da nova 
diretoria para o biênio 
2021-2022:

Diretoria Executiva:
Presidente: Giovanni 

Baroni Pacheco - Portal 
Financeira

V i c e - p r e s i d e n t e : 
Elias Temer Júnior – Or-
teconte Contabilidade

Vice-presidente ad-
ministrativo e financei-
ro: Júlio César Novais 
– Papelplast

Secretária: Marilda 
Baía Amorim – Pontal 
Jóias

Conselheiros fiscais - 

Titulares:
Roger Fernando San-

glard Bastos – Roger 
Confecções

José Alves Nogueira 
– Sicoob Credilivre

Ronaldo Henrique 
Gomes – Shopping dos 
Móveis

Conselheiros fiscais - 
Suplentes:

Moacyr Moreira Gar-
cia Júnior – Amarelinha

Ulisses Calheiros de 
Araújo Neto – Marmo-
raria Granille

Antônio Limongi 
Annuzzo – Loja Bambi-
no

Avaliação
Após quatro anos de 

gestão, em dois manda-
tos (2017-2018 / 2019-
2020), Elias Temer Jú-
nior deixa a presidência 
da CDL Manhuaçu e 
assume o cargo de vice-
-presidente.

Ele avalia que, du-
rante seus mandatos, o 
apoio de todos os dire-
tores e colaboradores 
foi fundamental para a 
condução da entidade. 
“Me sinto bastante sa-
tisfeito com o resultado 
positivo que obtivemos 
nesses últimos anos. 
Destaco 2020, por ter 
sido um ano de gran-
des dificuldades para o 
comércio geradas pelas 
enchentes no início do 
ano e em seguida agra-

vadas pela pandemia, 
mas, não desanimamos 
e nem deixamos de cui-
dar, apoiar e orientar 
nossos associados de 
forma humana e par-
ticipativa. Temos mui-
ta esperança em dias 
melhores para a nossa 
economia, e a certeza 
de que a composição da 
nova diretoria foi uma 
sucessão bem definida, 
pois, acreditamos for-
temente na renovação 
de forças com a inclu-
são de novos membros 
a cada gestão. Um Feliz 
2021 para todos e que 
Deus possa abençoar as 
nossas vidas”, destacou 
Elias Temer Júnior.
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POLÍCIA

Daniel Duarte da Sil-
va, 20 anos, conhecido 
como “DN” foi morto 
na escadaria Ana Fraga 
de Mendonça, no bairro 
Santana, em Manhua-
çu, início da tarde desta 
quinta-feira, 07/01.

Segundo informa-
ções de testemunhas, 
Daniel estava em um 
bar no alto da escadaria 
e quando descia sentido 
a rodoviária foi surpre-
endido pelos autores.

Ele tentou correr, 
mas foi atingido por 
dois disparos nas costas 
e caiu poucos metros 
acima, e os autores ain-
da efetuaram mais três 
disparos e fugiram em 
seguida.

O corpo de Bombei-
ros e a PM foram acio-

nados, quando chega-
ram ao local Daniel já 
estava sem vida.

De imediato, a polí-
cia iniciou rastreamen-
tos no intuito de locali-
zar os autores. Equipes 
da Delegacia de Homi-
cídios e a Perícia Técni-
ca da Polícia Civil tam-
bém estiveram no local.

Duas pessoas foram 
conduzidas para ave-
riguação e um tercei-
ro suspeito está sendo 
procurado. Daniel ha-
via saído do presídio a 
poucos dias e estava em 
prisão domiciliar.

Além do aparelho 
de celular que foi apre-
endido a polícia achou 
com ele, uma bucha de 
maconha.

Uma tentativa de 
assalto a Agência dos 
Correios de Ipanema 
foi registrada pela Poli-
cia Militar no domingo 
(3). A unidade fica na 
área central da cidade, 
segundo o gerente nada 
foi levado.

O gerente da agên-
cia disse a PM que foi 
acionado pela Central 
de Monitoramento, que 
informou a ele sobre 
um disparo de alarme e 
movimento no interior 
da agência, acionando 

em seguida a PM.
Os militares o acom-

panharam até o local, 
onde observaram que 
o aparelho de ar con-
dicionado estava no 
chão, o que abriu o es-
paço para a passagem 
de uma pessoa. As câ-
meras estavam viradas 
para cima e haviam 
marcas de pés na pare-
de, mas não foi consta-
tada o roubo de algum 
material ou valor.

A Polícia Civil de 
Matipó desvendou o 
homicídio ocorrido na 
madrugada do dia 25 
de dezembro. Marcelia-
no foi assassinado por 
disparos de arma de 
fogo enquanto ia para 
casa.

Após intenso serviço 
de inteligência, inves-
tigadores descobriram 
quem foi o autor dos 
disparos e identifica-
ram testemunhas que 
assistiram o crime.

Nesta terça, 05/01, o 
acusado, R. Q., foi preso 
em sua residência por 
equipes da Polícia Civil 
de Abre Campo e Mati-
pó. Outros 3 mandados 
de busca e apreensão 
foram cumpridos em 
busca da arma utilizada 
no crime.

O investigador Éder 
Lúcio Marçal explica 
que: “Crimes graves 

como esse homicídio 
serão sempre apurados 
e os responsáveis serão 
responsabilizados. A 
investigação qualifica-
da, com responsabili-
zação dos autores, inibe 
a criminalidade e de-
monstra à população a 
força do Estado”.

O homem foi enca-
minhado para o pre-

sídio de Abre Campo, 
onde ficará à disposição 
da Justiça.

O Delegado Felipe 
Ornelas explica que a 
prisão foi requerida ao 
Judiciário de plantão 
logo no dia 27 de de-
zembro e que as investi-
gações serão concluídas 
em 10 dias.

 Um casal foi assalta-
do na noite de sábado 
(2/01), no córrego Bom 
Jardim, zona rural de 
Manhuaçu. A PM foi 
acionada por volta das 
22 horas a compare-
cer no local onde havia 
acontecido o roubo.

No local, a vítima 
relatou que se desloca-
va em seu veículo Fiat 
Pálio, cor vermelha jun-
tamente com sua espo-

sa sentido ao córrego 
Jatobá, ocasião em que 
foram surpreendidos 
por um veículo GM 
Corsa Classic, com qua-
tro ocupantes usando 
toucas pretas, dois de-
les portando armas de 
fogo, que bloquearam a 
passagem de seu veícu-
lo e anunciaram o assal-
to exigindo as chaves e 
documento do Fiat Pá-
lio.

Autores fugiram do 
local levando o veículo, 
R$1.050,00 e os apare-
lhos celulares das víti-
mas.

De posse das infor-
mações foi desencade-
ada operação de cerco 
e bloqueio, bem como 
a comunicação com a 
Polícia Rodoviária Fe-
deral, sendo repassados 
os dados acerca do rou-
bo do veículo.

Nesta segunda-feira, 
04/01, o Centro de Ope-
rações do 11º Batalhão 
de Polícia Militar rece-
beu ligação via 190 dan-
do conta que havia um 
corpo com corte de faca 
no pescoço, na mata nos 
fundos do clube AABB, 
no córrego Feijoal, em 
Manhuaçu.

No local, a equipe 
deparou com a vítima, 
José Luiz dos Santos 
Neto, de 37 anos, cujo 
nome social era Na-
tasha, caída ao solo já 
sem os sinais vitais.

A perícia foi acio-

nada tendo constatado 
um corte no pescoço e 
mais três perfurações 
proveniente de golpes 
de facas no tórax, abdô-
men e axila.

Em contato com fa-
miliares de Natasha, 
eles disseram que a ví-
tima estava para a praia 
e retornou neste domin-
go, dia 03. No entanto, 
saiu novamente à tarde 
e não mais voltou.

As equipes policiais 
iniciaram levantamen-
tos a fim de identificar 
e localizar a autoria e 
motivação do crime. 

Foram realizadas abor-
dagens e entrevistas a 
conhecidos da vítima, 
porém até o momento 
sem sucesso.

Denúncias podem 
ser feitas através do 190 
ou do disque denúncia 
unificado 181.

Redação do Portal 
Caparaó

Jovem é assassinado 
a tiros no bairro San-
tana, em Manhuaçu

Agência dos Correios 
de Ipanema sofre 
tentativa de assalto

Polícia Civil prende envolvido 
em homicídio em Matipó

Casal assaltado na zona rural 
de Manhuaçu

PM buscam informações sobre au-
toria de homicídio em Manhuaçu
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Policiais militares de 
Durandé recuperaram 
uma motocicleta furta-
da. A ocorrência foi nes-
ta quinta-feira, 07/01.

Policiais foram até 
o povoado de Dores 
do José Pedro para ve-
rificação de informa-
ção referente à furto 
de uma motocicleta 
Honda NXR 150 Bros, 
cor vermelha, perten-
cente à prefeitura mu-
nicipal, ocorrido em 
05/01/2020.

No local, o veículo 

foi encontrado, sendo 
seu condutor aborda-
do. Durante vistoria foi 
constatado que os nú-
meros do motor do ve-
ículo e chassi estavam 
raspados, sendo possí-
vel identificar apenas o 
final da numeração e a 
cor do veículo foi enco-
berta por tinta preta.

O veículo foi removi-
do ao pátio credenciado 
do Detran e o condutor 
de 29 anos encaminha-
do à Delegacia de Polí-
cia Civil por receptação.

Duas pessoas foram 
presas pela Polícia Ci-
vil de Manhuaçu nes-
ta quinta-feira, 07/01. 
Eles registraram uma 
ocorrência de acidente 
de trânsito com infor-
mações falsas a fim de 
requerer o benefício do 
Seguro DPVAT.

Os autores solicita-
ram o registro e decla-
raram para o policial 
plantonista inverdades 
com relação ao fato real 
do acidente.

O intuito dos autores 
era inserir declarações 
falsas na ocorrência 
para assim requererem 
o pagamento do Seguro 
DPVAT.

A equipe plantonis-
ta conseguiu constatar 
divergências nas nar-
rativas e, através de 
pesquisa nos sistemas 
policiais, foi possível 

identificar que as in-
formações que estavam 
passando eram falsas.

O fato culminou na 
prisão em flagrante dos 
envolvidos.

A Polícia Rodoviá-
ria Federal (PRF) lo-
calizou outro carro 
furtado na BR-116, 
km 590, durante fisca-
lização na quarta-fei-
ra, 06/01.

O veículo Chevro-
let Ônix foi abordado 
durante fiscalização 
de rotina em Realeza. 
Enquanto conferiam a 
documentação, os po-
liciais apuraram que o 
carro tem registro de 
roubo/furto.

A Polícia Rodoviá-

ria Federal (PRF) lo-
calizou outro carro 
furtado na BR-116, 
km 590, durante fisca-
lização na quarta-fei-
ra, 06/01.

O veículo Chevro-
let Ônix foi abordado 
durante fiscalização 
de rotina em Realeza. 
Enquanto conferiam a 
documentação, os po-
liciais apuraram que o 
carro tem registro de 
roubo/furto.

Cinco pessoas da 
mesma família estavam 
no veículo Astra que 
saiu da pista e capo-
tou em uma ribanceira 
de aproximadamente 
10 metros, às margens 
do perímetro urbano 
da BR-116, em Santa 
Bárbara do Leste. O 
acidente aconteceu na 
tarde desta quarta-feira 
(6/01).

O motorista do car-
ro, Francisco Erivan, 
contou que a família 
voltava de um passeio 
no Ceará e seguia para 
Volta Redonda, no Rio 
de Janeiro, quando no 
local do acidente um 
veículo que estava a 
frente teria freado brus-
camente devido um ca-
chorro na pista.

Francisco então freou 
rapidamente e jogou a 

direção para o lado do 
acostamento da rodo-
via, porém, uma famí-
lia estava caminhan-
do pelo acostamento e 
para não atropelá-los, 
ele jogou o carro mais 
para a direita e acabou 
perdendo o controle da 
direção, caindo na ri-
banceira.

Uma equipe do Res-
gate União foi acionada 
e após ajudar a retirar 
a família da ribanceira, 
os socorristas tiveram 
de destombar o carro 
que estava com as ro-
das para cima, devido 
a um vazamento de 
combustível e o risco 
de incêndio. O motoris-
ta do carro sofreu um 
corte no braço e recebeu 
atendimento no local, já 
às quatro mulheres não 
ficaram feridas.

Moto furtada é encontrada pela PM de Durandé

Dois são presos tentando registrar 
ocorrência para receber DPVAT

PRF localiza carro 
furtado na 116 em 
Realeza

Carro sai da pista na BR-116 em Santa Bárbara do Leste
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EDITAL DE NOTIFICAÇÃO COM PRAZO DE 15 DIAS
O HOSPITAL CÉSAR LEITE, pessoa jurídica de direito privado, sem fins lucrativos, inscrito no CNPJ sob 
n° 22.263.081/0001-55, com sede na Praça Dr. César Leite, n° 383, Bairro Centro, em Manhuaçu/MG, 
CEP: 36.900-000, operador do Plano de Saúde PLANCEL, representado por seu Diretor, Dr. Leandro Satler 
Campos, na forma da lei, NOTIFICA os consumidores abaixo arrolados, os quais não foram localizados nos 
endereços conferidos à operadora, a comparecerem no escritório do PLANCEL, situado Rua Maestro Filo-
meno dos Santos, nº 05, Bairro Centro, em Manhuaçu, CEP: 36.900-022, entre 08h00m e 17h00m dos dias 
úteis de segunda a sexta-feira, e no prazo improrrogável de15 dias, a contar da publicação deste Edital, para 
PAGAMENTO do débito existente, sob pena de rescisão do Contrato de Plano de Saúde, caso não ocorra 
a regularização da situação do consumidor. Em caso de dúvidas o consumidor poderá entrar em contato, 
durante o horário comercial, pelo telefone: (33) 3331-3470. 

Consumidor Plano Contrato Competência Dias de 
Atraso 

Valor Atual 

117.095.116-xx PRO 
FAMILIA II 

011184 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 133,66 
R$ 125,89 
R$ 119,01 

810.122.846-xx PLANCEL A 008854 10/2020 
12/2020 

70 
09 

R$ 755,59 
R$ 676,12 

037.863.726-xx PRO 
FAMILIA II 

033984 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 287,68 
R$ 272,30 
R$ 257,42 

083.037.576-xx PRO 
FAMILIA II 

100273 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 132,45 
R$ 125,37 
R$ 118,52 

109.456.556-xx PRO 
FAMILIA II 

020063 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 106,67 
R$ 100,97 

    R$ 95,46 
161.730.706-xx PRO 

FAMILIA II 
033515 10/2020 

11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 95,54 
R$ 90,43 
R$ 85,49 

132.266.706-xx PRO 
FAMILIA II 

032694 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 110,11 
R$ 104,22 

    R$ 98,54 
109.834.526-xx PRO 

FAMILIA II 
033341 10/2020 

11/2020 
12/2020 

 

70 
39 
09 

R$ 123,89 
R$ 117,27 
R$ 110,86 

005.221.287-xx PRO 
FAMILIA II 

034109 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 302,11 
R$ 285,96 
R$ 270,34 

058.955.836-xx PLANCEL 
PREMIUM 

111466 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 170,44 
R$ 162,17 
R$ 153,31 

219.350.787-xx PRO 
FAMILIA II 

033680 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 95,54 
R$ 90,43 
R$ 85,49 

067.246.936-xx PLANCEL 
PREMIUM 

508056 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 337,77 
R$ 319,71 
R$ 302,24 

162.841.587-xx PLANCEL A 007430 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 159,02 
R$ 150,52 
R$ 142,30 

143.810.356-xx PRO 
FAMILIA II 

033088 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 95,54 
R$ 90,43 
R$ 85,49 

176.286.586-xx PRO 
FAMILIA II 

033280 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 95,54 
R$ 90,43 
R$ 85,49 

158.334.876-xx PRO 
FAMILIA II 

011904 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 90,31 
R$ 85,48 
R$ 80,81  

076.480.466-xx PRO 
FAMILIA II 

031916 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 132,99 
R$ 125,88 
R$ 119,00 

094.252.186-xx PRO 
FAMILIA II 

007888 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 142,53 
R$ 134,91 
R$ 127,54 

083.104.626-xx PRO 
FAMILIA II 

033242 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 238,82 
R$ 226,06 
R$ 213,71 

054.589.666-xx PRO 
FAMILIA II 

5284 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 129,84 
R$ 122,90 
R$ 116,18 

063.294.996-xx PRO 
FAMILIA II 

033753 10/2020 
 

70 
 

R$ 245,90 
  

063.294.996-xx PRO 
FAMILIA II 

033753 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 163,82 
R$ 155,07 
R$ 146,59 

067.006.386-xx PRO 
FAMILIA II 

100087 11/2020 
12/2020 

 

39 
09 

R$ 275,34 
R$ 246,38 

128.394.496-xx PRO 
FAMILIA II 

032617 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 93,23 
R$ 88,25 
R$ 83,43 

177.593.416-xx PRO 
FAMILIA II 

033354 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 101,10 
R$ 95,70 
R$ 90,47 

057.379.536-xx PRO 
FAMILIA II 

033354 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 333,94 
R$ 316,09 
R$ 298,82 

063.266.346-xx PLANCEL 
PREMIUM 

121179 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 181,86 
R$ 172,14 
R$ 162,73 

085.758.807-xx PLANCEL 
PREMIUM 

034056 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 185,12 
R$ 175,23 
R$ 165,65 

131.001.607-xx PLANCEL 
PREMIUM 

034108 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 132,98 
R$ 125,87 
R$ 118,99 

964.373.837-xx PLANCEL 
PREMIUM 

034111 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 302,11 
R$ 285,96 
R$ 270,34 

459.234.346-xx PLANCEL 
PREMIUM 

031544 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 381,12 
R$ 360,75 
R$ 341,03 

064.840.216-xx PLANCEL 
PREMIUM 

011556 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 246,85 
R$ 233,66 
R$ 220,89 

070.412.947-xx PLANCEL 
PREMIUM 

008806 10/2020 
 

70 
 

R$ 343,44 
  

161.730.896-xx PLANCEL 
PREMIUM 

033521 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 95,54 
R$ 90,43 
R$ 85,49 

146.167.816-xx PLANCEL 
PREMIUM 

032231 10/2020 
11/2020 

 

70 
39 

 

R$ 93,23 
R$ 88,25 

 
168.342.686-xx PLANCEL 

PREMIUM 
032616 10/2020 

11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 93,23 
R$ 88,25 
R$ 83,43 

016.293.416-xx PRO 
FAMILIA II 

034217 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 163,82 
R$ 155,07 
R$ 146,59 

158.533.716-xx PRO 
FAMILIA II 

032341 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 93,23 
R$ 88,25 
R$ 83,43 

125.824.456-xx PRO 
FAMILIA II 

033429 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 102,56 
R$ 97,08 
R$ 91,77 

139.440.846-xx PRO 
FAMILIA II 

033678 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 112,84 
R$ 106,81 
R$ 100,97 

036.996.756-xx PRO 
FAMILIA II 

031545 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 172,47 
R$ 163,25 
R$ 154,33 

158.624.896-xx PRO 
FAMILIA II 

032477 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 93,23 
R$ 88,25 
R$ 83,43 

 
 

063.294.996-xx PRO 
FAMILIA II 

033753 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 163,82 
R$ 155,07 
R$ 146,59 

067.006.386-xx PRO 
FAMILIA II 

100087 11/2020 
12/2020 

 

39 
09 

R$ 275,34 
R$ 246,38 

128.394.496-xx PRO 
FAMILIA II 

032617 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 93,23 
R$ 88,25 
R$ 83,43 

177.593.416-xx PRO 
FAMILIA II 

033354 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 101,10 
R$ 95,70 
R$ 90,47 

057.379.536-xx PRO 
FAMILIA II 

033354 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 333,94 
R$ 316,09 
R$ 298,82 

063.266.346-xx PLANCEL 
PREMIUM 

121179 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 181,86 
R$ 172,14 
R$ 162,73 

085.758.807-xx PLANCEL 
PREMIUM 

034056 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 185,12 
R$ 175,23 
R$ 165,65 

131.001.607-xx PLANCEL 
PREMIUM 

034108 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 132,98 
R$ 125,87 
R$ 118,99 

964.373.837-xx PLANCEL 
PREMIUM 

034111 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 302,11 
R$ 285,96 
R$ 270,34 

459.234.346-xx PLANCEL 
PREMIUM 

031544 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 381,12 
R$ 360,75 
R$ 341,03 

064.840.216-xx PLANCEL 
PREMIUM 

011556 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 246,85 
R$ 233,66 
R$ 220,89 

070.412.947-xx PLANCEL 
PREMIUM 

008806 10/2020 
 

70 
 

R$ 343,44 
  

161.730.896-xx PLANCEL 
PREMIUM 

033521 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 95,54 
R$ 90,43 
R$ 85,49 

146.167.816-xx PLANCEL 
PREMIUM 

032231 10/2020 
11/2020 

 

70 
39 

 

R$ 93,23 
R$ 88,25 

 
168.342.686-xx PLANCEL 

PREMIUM 
032616 10/2020 

11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 93,23 
R$ 88,25 
R$ 83,43 

016.293.416-xx PRO 
FAMILIA II 

034217 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 163,82 
R$ 155,07 
R$ 146,59 

158.533.716-xx PRO 
FAMILIA II 

032341 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 93,23 
R$ 88,25 
R$ 83,43 

125.824.456-xx PRO 
FAMILIA II 

033429 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 102,56 
R$ 97,08 
R$ 91,77 

139.440.846-xx PRO 
FAMILIA II 

033678 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 112,84 
R$ 106,81 
R$ 100,97 

036.996.756-xx PRO 
FAMILIA II 

031545 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 172,47 
R$ 163,25 
R$ 154,33 

158.624.896-xx PRO 
FAMILIA II 

032477 10/2020 
11/2020 
12/2020 

70 
39 
09 

R$ 93,23 
R$ 88,25 
R$ 83,43 

 
 

Consumidor Plano Contrato Competência Dias de 
Atraso 

Valor Atual 

14.102.932/0001-xx PLANCEL 
PREMIUM 

001224 12/2020 23 R$ 365,26 

21.951.403/0001-xx PLANCEL 
PREMIUM 

000536 12/2020 23 R$ 387,04 

14.685.629/0001-xx PLANCEL 
PREMIUM 

001088 12/2020 23 R$ 320,09 

12.160.732/0001-xx PLANCEL 
PREMIUM 

000697 12/2020 23 R$ 400,30 

32.342.535/0001-xx PLANCEL 
PREMIUM 

000873 12/2020 23 R$ 249,12 

21.045.707/0001-xx PLANCEL 
PREMIUM 

000496 12/2020 23 R$ 492,42 

 
 
Manhuaçu - MG, 08 de Dezembro de 2020. 
Hospital César Leite- Plancel – REG. ANS: 314706. 
Dr. Leandro Satler Campos  
Diretor Plancel 
 



10 de Janeiro de 2021


